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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Ursula Frahm nimmt Bezug auf ein Gespräch zum Grunderwerb im 2. BA, dass 
sie mit Herrn Prahler geführt hat. Sie hat sich, wie in dem Gespräch angekündigt, an 
den Landwirtschaftsminister gewandt. Sie verliest auszugsweise das Antwortschrei-
ben. Darin wird u. a. ausgeführt, dass die Umwidmung von landwirtschaftlichen 
Flächen nicht ohne Grund erfolgen soll, insbesondere bei hohen Ackerzahlen wie im 
Bereich des 2. BA. Die Umwidmung muss im Zuge der Bauleitplanung geprüft wer-
den. Sie bittet die Vertreter, das bei ihrer Entscheidung zu berücksichtigen.


